日本基督教団武蔵野教会 日曜学校通信第 31 号 2024 年 4 月 7 日発行 ホームページ版





3月31日 イエス様に「おはよう」と声をかけられた24名の笑顔です。

イースターおめでとう



ホームページ版 もくじ

イースターの写真…1ページ

中高生会・ぶどうの会歓送迎会…2~3ページ

イースター…3ページ

お知らせ、せいしょクイズ…4ページ

中高生会・ぶどうの会 歓送迎会 3月24日 11名







今年の中高生会歓送迎会は手作りピザパーティー。この春中学校入学のためにお引っ越しをする生徒を迎え、送り出す会となりました。

野菜やきのこ、チーズや果物等のお気に入り具材で「マイピザ」を作ると、朝から火を入れていたお手製ピザ窯に入れて数分で出来上がり!教会のお庭でアツアツを満腹になるまでパクパク。チョコレートフォンデュのデザートを楽しみながらゆったりと歓談し、会の最後に佐々木先生にお祈りしていただきました。神様の恵に感謝いたします。 (坂間治子)









イースター 3月31日 .礼拝出席 24 名





みんなで心を合わせて、イースターの特別礼拝をお捧げしました。「招きの言葉」から始まり、聖書のお話は教師全員による「朗読劇」を行ない、その後には司式者とみんなが交互に応答する「リタニー」を取り入れました。いつもと違うので、みんなも教師も少し緊張しましたが、朗読劇ではイエス様の復活の喜びがドラマチックに響いたと思います。礼拝後は外でイースターパッケージを受け取って、笑顔で記念撮影。お天気が良すぎて暑いくらいでした。その後、階下集会室でエッグハントを元気いっぱいに駆け抜け、イースターエッグをお土産に帰路につきました。また一緒に礼拝しましょう。

(岡本友子)



せいしょクイズ

イースターの礼拝で聞いたお話しだよ。

日曜日の朝、イエスさまのお墓に行ったマリアたちに天使が現れ、「イエス様は復活されました。弟子たちに知らせなさい。」と告げました。マリアたちは大喜びで走り出します。すると、イエス様がマリアたちの前に立っています。

その時イエス様は、マリアたちになんと声をかけたでしょう??

答えがわかった人は日曜学校教師に知らせにきてね。待ってまーす!

ヒント:マタイによる福音書 28 章 9 節をひらいて見てね

